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会 議 録 

会議の名称 令和４年度 第２回飯塚市農業振興地域整備促進協議会 

開催日時 令和４年１０月１７日（月） 午後１時３０分～午後１時５０分 

開催場所 飯塚市役所本庁４階入札室 

出席委員 

伏原委員、田中委員、髙野委員、原田委員、新開委員、小山委員、中村委

員、麹丸委員、田代委員、芹田委員、横山委員、嶋田委員、福永委員、光

根委員 計１４名 

欠席委員 荻原委員、宮崎委員 計２名 

事務局職員 村上農林振興課長、福島農政係長、栗林 計３名 

会議内容 

 

１ 農地利用計画の変更について 

 

（１） 若菜 50 番地 1、660 ㎡、非農地証明申請を行うための除外申出に

ついて 

事務局：～除外申出書に基づき説明～ 

  議 長：説明が終わりましたが、何かご質問、ご意見はございません

か。 

（意見・質問なし） 

議 長：意見もないようですので、本件については、承認することで

よろしいでしょうか。 

委 員：（多数）異議なし。 

  議 長：本件については、承認することで決定いたします。 

議 長：（２）、（３）の案件については、同様の地番、申請者のため

一括の説明といたします。 

（２） 太郎丸 1228 番、828 ㎡の内 500 ㎡、一般住宅建設のための除外申

出について 

（３） 太郎丸 1228 番、828 ㎡の内 328 ㎡、事務所建設のための除外申出

について 

事務局：～除外申出書に基づき説明～ 

議 長：説明が終わりましたが、何かご質問、ご意見はございません

か。 
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Ａ委員：工事をされる際に道路につきましては、舗装が簡易であった

場合大型トラック等が通って道路にヒビが入ったりする場

合がありますが、そのへんは了承を得ているのですか。 

事務局：水利権者・隣接者・耕作者には、同意書を提出していただい

ているので問題ないかと思いますが、工事会社と意見交換す

る機会があればそういった意見も伝えたいと思います。 

Ｂ委員：問題ないと思いますが、今後農業委員会の方で農地転用する

際にも問題が出ないように行政の方から指導お願いします。 

議 長：他に意見はありますか。意見もないようですので、本件につ

いては、承認することでよろしいでしょうか。 

委 員：（多数）異議なし。 

議 長：本件については、承認することで決定いたします。 

 次に議題 2「その他」としまして、委員の皆様もしくは事務

局から何かございますか。  

全 員：なし 

議 長：無いようですので、以上で、本日の協議会議題がすべて終了

しました。 

皆様のご協力によりまして、協議が速やかに終了いたしまし

たことを、厚くお礼申しあげます。 

事務局：これをもちまして、令和 4年度第 2回飯塚市農業振興地域整

備促進協議会を閉会いたします。本日は、ご出席いただきま

して、ありがとうございました。                  

会議資料 

 

 

 

公開・非公開

の別 

１ 公開   2 一部公開   3 非公開 

（傍聴者 0人） 

その他 
 

 

 


